
Presse-Information

Februar 2021

911 GT3: Kraftstoffverbrauch kombiniert 13,3 – 12,4 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 304 – 283 g/km

Porsche Design präsentiert Chronographen exklusiv für 911 GT3 Besitzer

Für Höchstleistungen am Handgelenk

Stuttgart. Der Porsche 911 GT3 steht für alles, was einen echten Sportwagen ausmacht: die Jagd um jede Hundertstelsekunde, den Kampf um jedes Gramm weniger Gewicht, das Gefühl von purem Adrenalin. Diese Rennsportperformance hat Porsche Design in einen individuellen Chronographen übersetzt, der ausschließlich Käufern eines 911 GT3 vorbehalten ist: den Porsche Design Chronograph 911 GT3.

Rennsportdesign bis ins kleinste Detail

Wie sein motorisiertes Vorbild begeistert der neue Porsche Design Chronograph 911 GT3 mit sportlichem Design, konsequenter Performance und hochwertiger Verarbeitung. Die enge Verbindung von Zeitmesser und Sportwagen wird auf den ersten Blick deutlich. Signifikante Designmerkmale, ausgewählte Materialien und Leistungseigenschaften des 911 GT3 prägen die Konzeption und Umsetzung der Uhr. Der Hightech-Werkstoff Titan entstammt dem Leichtbauprinzip im Motorenbau, Farboptionen und Materialauswahl orientieren sich an der Ausstattung des Fahrzeugs.

Der Porsche Design Chronograph 911 GT3 wird in zwei Ausführungen angeboten: als sportliche Variante mit appliziertem Zifferblatt-Farbring in auffälligem Sharkblue und als puristische Version mit Farbring in klassischem Schwarz. Beide Modelle zeichnen sich, wie für Porsche Design Zeitmesser üblich, durch ihre optimale Ablesbarkeit aus: Wie im Cockpit stehen auf schwarzem Hintergrund die Zeiger und Indizes in Weiß und Gelb sofort ins Auge. Getragen wird der Chronograph an einem Band aus echtem Porsche

Fahrzeugleder mit „GT3 Prägung“ und Nähten in Kontrastfarben – je nach Ausführung in Sharkblue oder GT-silber. Durch das innovative Bandschnellwechselsystem lässt sich das Armband, mitgeliefert in Größe M und L, einfach und komfortabel austauschen, ohne dass zusätzliches Werkzeug benötigt wird.

Präzision trifft Performance

Nicht sofort ersichtlich, aber unverkennbar aus dem Motorsport abgeleitet ist auch das Uhrwerk. Das Porsche Design Kaliber WERK 01.200 mit Flyback-Funktion fasst Starten, Stoppen und Nullstellen in einem Vorgang zusammen und macht den Chronograph 911 GT3 damit zum perfekten Begleiter für die Rennstrecke. Es ist COSC-zertifiziert – ein Prädikat, mit dem nur die genauestens laufenden Uhren ausgezeichnet werden. Das Werk wird durch einen individuellen Aufzugsrotor angetrieben, der dem Design der Porsche 911 GT3 Räder nachempfunden ist. Der GT3 Felgenrotor ist in sechs Farbausführungen analog der Fahrzeugkonfiguration exklusiv für diesen Chronographen und damit nur für 911 GT3 Besitzer verfügbar. Vollendet wird jeder Rotor mit einem sportlichen, miniaturisierten Zentralverschluss mit silbernem GT3 Logo. Auch das Gehäuse spiegelt die Nähe zum Hochleistungsmotorsport. Es ist aus widerstandsfähigem, leichtem und hypoallergenem Titan gefertigt – genau wie die Pleuel im Motor des Porsche 911 GT3. Hightech-Bauteile wie diese Titan-Pleuel finden üblicherweise nur in den teuersten Rennmotoren Verwendung.

Inspiziert vom 911 GT3. Individualisiert von seinem Fahrer

Ein Porsche 911 GT3 ist so individuell wie die Person, die ihn fährt. Deshalb wird es neben den vorgestellten Ausführungen in den Märkten, in denen das neue Porsche Design Custom-built Timepieces Programm

Presse-Information

Februar 2021

bereits ausgerollt ist – aktuell Deutschland, Großbritannien und den USA – zusätzliche Individualisierungsmöglichkeiten geben. Mit dem Porsche Design Uhrenkonfigurator lassen sich weitere ausgewählte Details des Chronographen personalisieren und an den individuellen Traum vom 911 GT3 anpassen. Zur Auswahl stehen zwei Gehäuse-Farbvarianten – Titan natur und schwarz beschichtetes Titan – sowie Lünetten mit sportlicher Tachymeter- oder klassischer Minuterie-Skala. Der Zifferblatt-Farbring kann in den Farben des GT3 Farbangebots gestaltet werden. Das schwarze Armband aus Porsche Sportwagenleder mit „GT3 Prägung“ wird von Kontrastnähten aus Porsche Fahrzeuggarn in vier Farben geziert. Exklusiv ist auch die Farbstellung Sharkblue verfügbar. Alternativ wird das Armband ohne Prägung auch in verschiedenen Lederfarben sowie aus Titan angeboten. Sämtliche Ausstattungsmerkmale sowie der Preis der jeweiligen Konfiguration werden in Echtzeit angezeigt. Nach erfolgreicher Konfiguration erhält man einen individuellen Code, mit dem man seinen ganz persönlichen Zeitmesser in teilnehmenden Porsche Zentren der jeweiligen Märkte bestellen kann.

Der Porsche Design Chronograph 911 GT3 ist ab einem Preis von 7.750 € (UVP) für Besitzer des Porsche 911 GT3 erhältlich. Die Lieferzeit liegt zwischen acht und zwölf Wochen. Mehr Informationen zum Porsche Design Chronograph 911 GT3 und dem Bestellvorgang finden sich auf www.porsche-design.com/911GT3

Presse-Information

Februar 2021

Die Verbrauchs- und CO₂-Emissionswerte wurden nach dem neuen Messverfahren WLTP ermittelt. Vorerst sind noch die hiervon abgeleiteten NEFZ-Werte anzugeben.

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der Deutschen Automobil Treuhand (DAT) unentgeltlich erhältlich ist.

Über Porsche Design:

Im Jahr 1963 hat Professor Ferdinand Alexander Porsche mit dem 911 eines der bedeutendsten Designobjekte der Zeitgeschichte geschaffen. Mit seiner Vision, die Prinzipien und den Mythos Porsche über die Grenzen des Automobils hinaus zu tragen, hat er 1972 die exklusive Lifestyle-Marke Porsche Design gegründet. Seine Philosophie und seine Designsprache lebt bis heute in allen Porsche Design Produkten weiter. Jedes Porsche Design Produkt steht für außergewöhnliche Präzision und Perfektion auf einem hohen technologischen Innovationslevel und für eine einzigartige Symbiose aus intelligenten Funktionen und puristischem Design. Entworfen vom Studio F. A. Porsche im österreichischen Zell am See. Weltweit erhältlich in über 130 Porsche Design Stores, in exklusiven Warenhäusern, im Fachhandel und online unter www.porsche-design.com.

Weitere Informationen auf www.porsche-design.com

Folgen Sie uns auf:

Facebook: www.facebook.com/PorscheDesign

Instagram: www.instagram.com/PorscheDesign

Twitter: www.twitter.com/PorscheDesign

Pressekontakt:

Porsche Design Group

Nadine Cornehl

Head of Public Relations

Tel.: +49 (0)711 911-12919

Email: nadine.cornehl@porsche-design.de